

Des gouvernements du monde entier félicitent Fidel Castro pour son anniversaire



La Havane, 13 août (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a félicité le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, pour son 88e anniversaire . Il a rappelé la relation père-fils que le leader cubain a bâtie avec le président défunt vénézuélien Hugo Chávez.

Au cours de son programme télévisé « En contacto con Maduro », le chef de l'État vénézuélien a mis l'accent sur la génialité inégalable de l'œuvre et des idées de celui qu'il a qualifié de géant de l'histoire dans la nouvelle éthique de l'Amérique Latine.

Par ailleurs, l'anniversaire de Fidel a été célébré dans la Maison de l'Amitié avec Cuba, de Buenos Aires , en Argentine par un meeting au cours duquel un documentaire a été projeté sur la vie et l'œuvre de Fidel Castro. Les participants ont réaffirmé leur solidarité avec notre pays et avec la lutte pour la libération des antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Toujours en Bolivie, un meeting gigantesque a eu lieu pour rendre hommage au leader cubain et plusieurs activités ont été organisées en Équateur dont la présentation à Quito, la capitale, du livre « El derecho de la humanidad de existir » (Le droit de l'humanité d'exister) et la projection d'un documentaire

qui recueille les idées environnementalistes de Fidel Castro.

Des félicitations sont parvenues également du Nicaragua à Fidel Castro dans un message signé par le président Daniel Ortega et par la Coordinatrice du Conseil de Communication et de Citoyenneté, Rosario Murillo.

Dans le message, les dirigeants du Nicaragua remercient Cuba d'avoir offert au monde le mythe, la légende, l'homme, le savant, le héros et la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30854-des-gouvernements-du-monde-entier-felicitent-fidel-castro-pour-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba